

Dirigente político de Zimbabwe comparte victoria de Cuba en la ONU



Por: José Emilio Oliveros

La Habana, 7 nov (RHC) Ante la contundente victoria de Cuba en la Asamblea General de las Naciones Unidas con la aprobación de la resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero por Estados Unidos, Simbarashe S. Mumbengegwi, secretario de Relaciones Exteriores de la Unión Nacional Africana de Zimbabwe-Frente Patriótico (ZANU PF), comparte esa victoria.

Nosotros sentimos el dolor de Cuba por el bloqueo a que está sometida, que limita el desarrollo socio económico y científico, al que su pueblo se ha crecido valientemente, postura que el mundo elogia, al igual que Zimbabwe con más de 20 años de sanciones, impidiéndole su progreso por las afectaciones a la economía.

La votación obtenida hoy demuestra la solidaridad del mundo con la mayor nación del Caribe insular que ha llevado salud y educación a varias naciones de todos los continentes, gesto que agradecen, particularmente, los africanos por haber contribuido a la liberación de muchos de sus territorios, señaló el dirigente.

El imperialismo es cada vez más agresivo, pero Cuba se mantiene firme y eso es una fuente de inspiración para el movimiento revolucionario del orbe. De ahí con el apoyo que cuenta, reflejado en la votación de este jueves en la ONU.

En África austral, y especialmente en Zimbabwe, perduran las huellas de la cooperación cubana que se remonta a las luchas por la soberanía de nuestros pueblos, donde tuvimos el apoyo moral y material, la que continúa con brigadas médicas y la formación de profesionales en beneficio del país.

El Gobierno de Zimbabwe espera ampliar los vínculos con la isla mayor de Las Antillas, en turismo, deportes, biotecnología, industria farmacéutica, energía renovable y desarrollo del capital humano.

Las relaciones entre las dos naciones son excelentes, a nivel de Gobierno y del partido político ZANU PF, específicamente se recuerdan los vínculos de amistad entre los líderes Fidel Castro y Robert Mugabe, que han perdurado hasta hoy.

Simbarashe S. Mumbengegwi, se encuentra en esta capital cumpliendo una invitación del Comité Central del Partido Comunista de Cuba que le permitió participar en el Encuentro Antimperialista de solidaridad por la democracia y contra el neoliberalismo, que se efectuó en el Palacio de las Convenciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206979-dirigente-politico-de-zimbabwe-comparte-victoria-de-cuba-en-la-onu>



Radio Habana Cuba